



Das Gebiet zur Schule bei Lagosseline ist nur zu Fuß erreichbar, es gibt keine Autostraße. Alles muss auf dem Kopf oder auf den Schultern getragen werden. die Menschen sind auf sich gestellt und erfahren keinerlei Unterstützung. Die Menschen leben ohne Strom und fließendes Wasser. Ich, lefene, komme aus diesem Gebiet und besuche regelmäßig meine Familie. Wir, Lefene und Monika, engagieren uns für die dortige Schule mit ihren Kindern und Lehrern.



c/o 1.Vorsitzende Lefene Souffrance 0176.86349668 lefene@gmx.de

> 2.Vorsitzende Monika Binapfl 0151.22783500 monika.binapfl@gmx.de



Wir garantieren persönlich dafür, dass ihre Hilfe direkt vor Ort ankommt.



Schulprojekt-Haiti-Direkt e.V. c/o Lefene Souffrance Eisenhutstr. 4 86179 Augsburg

Kreissparkasse Augsburg
IBAN DE90 7205 0101 0030 7212 78
BIC BYLADEM1AUG





Seit August 2016 betreuen wir eine Schule in den Bergen Haitis.



Schulprojekt-Haiti-Direkt e.V.

Wir haben das bestehende Schulgebäude renoviert, ein neues Klassenzimmer angebaut, neue Schulbänke angefertigt, eine Toilette fertiggestellt, eine zusätzliche Schultafel besorgt, Unterrichtsmaterial gekauft und verteilt. Wir möchten, dass die Kinder weiterhin die Schule besuchen (jeder weiß wie wichtig Bildung ist), Lehrer ihren Arbeitsplatz behalten. Zudem ist geplant, eine kleine Bücherei einzurichten, Unterrichtsmaterial und Medikamente bereitzustellen, für Essen zu sorgen, die Bezahlung der Lehrer zu gewährleisten. Die Eltern der Schüler zahlen monatlich etwas Schulgeld, dies Geld ist der Grundstock für das Gehalt der Lehrer, den Restbetrag bezahlen wir. Diese Idee des Schulprojekts traf auf große Anteilnahme und so beschlossen wir einen Verein zu gründen. Wenn ihnen unser Projekt gefällt und sie uns unterstützen wollen, so freuen wir uns sehr und sagen herzlichen Dank. Ihre Spende kommt zu 100% vor Ort an.

























